
PARLAMENTAR COBRA DESTINO DE ARRECADAÇÃO DE MULTAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Além de solicitar os valores que são arrecadados pelo Município, o Vereador Zé da Mula
solicitou informações sobre a destinação final das multas de trânsito aplicadas na cidade.
Zé da Mula pediu ainda informações sobre o montante arrecadado com a aplicação de
multas de trânsito no Município referente ao mês de janeiro até a presente data.
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